

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂西3丁目10-14
電話 (243) 0141

23年1月9日

二〇二三年頭にあたり

新潟民商会長 野上 昇



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

正直な話をいたしますと、僕は幼少期からなぜ年が明けるとおめでたいのだろうか、夜が明ければ日付が変わる当たり前のことの繰り返しなのだと思います。しかしながら、近年の社会・経済・自然環境の激変を乗り越えて、正月に温かい部屋で家族や親類とくつろいでいられることがどれほど貴いことかとつくづく思うようになりました。いつまでもこのどかな国で暮らせることを願わずにはられません。ちなみに僕は独身ですが。

昨年は、コロナ感染症と人類の闘いの最中にロシアがウクライナに侵攻し、その戦争が泥沼化しています。東アジアでは北朝鮮からたくさんミサイルが飛んできたり、台湾や周辺国と中国との間の軋轢、又はそれを口実とするアメリカと覇権争いの衝突が近づいているように報道されています。

岸田総理も、そのようなキナ臭い国際情勢の中で、このままでは我が国がウクライナのように他国に侵略されかねない、アメリカ軍だけに頼るのでなく、独自の防衛力を大幅に強めなければならぬ、と軍拡政策に躍起になっています。自国防衛は自国民の責任だから増税しなればならないと。

落ち着いてよく考えてみましょう。経済的に疲弊した大ロシアは肥沃な大地と便利な港が欲しかった。かつてはソ連に属していた隣国に未練があった。大した軍備も持たないウクライナならば簡単に攻略できるとたかをくくっていたのでしょう。世界の援助を受けて泥沼状態ですが。

中国も台湾の独立を認めたくない。周辺諸国を巻き込んだ巨大な中華経済圏を目指す一帯一路構想を実現したい。

北朝鮮はといえば、スーパードルのお菓子売り場やトイザらスで親を困らせる駄々っ子のようなもの、何が欲しいのでしょうか。

アメリカは今でも世界のリーダーと呼べる立場にあるが、その本音はトランプ前大統領が訴えたようにメイク・アメリカ・グレート。アゲイン！内政を見ると盤石とは言いがたい。

どの国の事情も大昔のような植民地政策ややみくもに領土を増やそうと考える帝国主義ではないのです。みんなが欲しいのは他国を併合しての政治的な統治権でなく、いわば経済覇権ですから、武力戦力によって得られるものでないことは明らかなのです。

それでもプーチンや金正恩のようなおバカが間違いをしかねないのも現実ですが、現在の自衛隊と在日米軍だけで充分だと思いますがね。

日程

- ・ 青旗びらき 1月 5日 (木)
- ・ 県連理事・共済理事合同会議 1月15日 (日)
- ・ 共済会拡大理事会 1月21日 (土)

新潟民商共済会理事長



菅原 ミツ子

あけましておめでとうございます。

昨年中は新型コロナウイルス感染症で明け暮れ、感染した方もおられたと思います。また病気やケガで入院された方もおられると思います。お見舞い申し上げます。また、大腸がん検診では34名の陽性者がありました。かかりつけ医に相談され、必ず再検査を受けて下さい。新潟民商共済、新商連共済から共に五千円の補助が出ます。共済加入者が新型コロナウイルス感染症で入院又は自宅療養した場合、入院給付見舞金が出ます。一部の保険会社では、新型コロナウイルス感染症の給付を中止しているところもあります。

民商の共済は「一人はみんなのためにみんなは一人のため」の精神でやっております。一人でも多くの方に入っていただきたいと思ひます。

新潟民商婦人部長

和合 通子



新年あけましておめでとうございます。

昨年も新型コロナウイルスで思うような活動ができなかったですが、業者婦人実態調査アンケートや署名集めに協力いただきありがとうございます。まだまだ新型コロナウイルスが終息する気配はありませんが、婦人部でこんなことをして欲しいなど要望がありましたらどんどん申し出て下さい。皆さんと一緒に元気な婦人部にしていきたいと思ひます。本年もよろしくお願ひします。

新潟民商青年部長

中村 浩



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

新型コロナウイルスの影響で一昨年は活動が止まっています。しかし昨年は、思う通りとまではいかずともBBQ大会や、インボイス制度がテーマの部会の開催、その声かけのための部員訪問などの活動を行なうことができました。

今年は一緒に活動する仲間をつくることに尽力し活動していきます。

インボイス中止・延期を求める意見書 新潟市議会へ請願も委員会でも不採択に

民商では市内3民商（豊栄・新津・西蒲）と連名で見書の市議会での採択を求めて請願書を提出しました。12月19日には委員会に諮られ、渡部睦夫副会長が自身の商売への影響や請願の趣旨を説明。その後の討議では倉茂政樹共産党市議会議員が、インボイスの中小業者に与える影響や益税論について市の認識を質しました。市の担当者は「簡易課税があるから影響は少ない」「消費税の公平性を保つために必要」などの回答に終始。この回答には傍聴に参加した役員も怒り心頭でした。

翌日には委員会で決が取られ、賛成2人・反対8人で不採択に。野上会長は「軽減制度があるなどの理由で不採択とは中小業者の実状を分かっていない。さらに運動を強めたい」と怒りをこめて話しています。

賛成：倉茂政樹（共産党）、深谷成信（無所属）

反対：豊嶋真、阿部松雄、古泉幸一、平松洋一、田村要

介（翔政会）、加藤大弥（ともに躍動する新潟）、高橋三義（新市民）、佐藤耕一（会派なし）

支部役員向けインボイスセミナー

民商では下記の通りセミナーを計画しました。ハードルを上げずに話を聞けば必ず理解できます。ご都合をつけて参加下さい。

日時 1月16日(月) PM7:00開会
PM9:00終了
1月23日(月) PM2:00開会
PM4:00終了

会場 民商会館 4階大ホール

なお各支部の準備会・セミナーは上記の通りとなります。必ず参加しましょう！



各支部主催・確定申告準備会 & インボイスセミナー

支部	日時	会場
料飲	1/12 (木) PM2:00~	山賀
万代	1/12 (木) PM5:30~	朝倉印房
米山	1/23 (月) PM7:00~	駅南コミュニティセンター
女池	1/10 (火) PM7:00~	鳥屋野地区センター
	1/20 (金) PM6:30~	鳥屋野地区センター
亀田	1/13 (金) PM6:00~	スナックC&K
大江山	1/11 (水) PM7:00~	茗荷谷公会堂
木戸	1/31 (火) PM7:00~	五十嵐鮮魚店
大形	1/24 (火) PM2:00~	大形まちづくりセンター
	1/24 (火) PM7:00~	大形まちづくりセンター
山ノ下	1/18 (水) PM7:00~	山ノ下まちづくりセンター
石山	1/17 (火) PM7:00~	シルバーピア石山
黒埼	1/16 (月) PM7:00~	黒埼市民会館

「暴風雪にも負けず拡大統一行動」

12月18日に各支部で宣伝対話行動が取り組まれ、民商会館に参加者が集まって経験交流しました。

石山支部では以前から訪問しているラーメン屋さん、インボイスやアルバイトの雇用・弁当の納入先等の悩みまで出され話は尽きませんでした。

亀田支部では種まきとして、これまで500枚のチラシを配布。

会員には大腸がんの再検査を呼びかけ、黒井支部長と渡部副会長が読者を5名拡大しました。

大形支部では商店街50軒へチラシ配布。12日と18日にも会員訪問に取り組み、読者を3名拡大。しもまち支部では商店街で15名と対話。インボイスは登録した人・経過をみる人など様々。コロナをきっかけにキッチンカーでピザを販売し始めた方もいました。

米山支部では元読者がいろんな相談にのってくれる民商はありがたいと好反応。山ノ下支部では会員と繋がりのある店を訪問。コロナでの予約キャンセルが続いているなど悩んでいる声が出されています。寺尾支部は年末調整作成の案内訪問、万代支部は共済加入のおすすめ訪問など多彩な訪問行動が報告されました。

好評につき第二弾開催 新潟県婦協「大人のスマホ教室」

9月に開催された県婦協主催の「大人のスマホ教室」。その第二弾が12月18日に新潟テルサで開催され、県内各民商から17名が参加しました。（新潟は11名）今回も、さとうICTサポート・さとう智明さんが講師です。Wi-Fiの繋ぎ方とLINEの使い方を中心に学習しました。

始めにスマホの画面をプロジェクターに映し講師が一通り説明。参加者は自分のスマホを手に操作し、わからないことがあるとまわりにいるサポートメンバーが手伝います。LINEスタンプや写真の送り方などの使い方や、セキュリティ対策の不安などの質問が出されました。参加者からは、「LINEの使い方がよく分かった。スマホの利用が広がった」などの喜びの声が出されています。

